

Estudiantes acuden a ferias itinerantes de instituciones de educación superior

En las localidades de Puerto Cisnes, Chile Chico y Cochrane se realizaron tres ferias itinerantes de educación superior enmarcadas en el proyecto Mi Futuro en Aysén, iniciativa ejecutada por la Secretaría Ministerial de Educación y que contó con el financiamiento del 8% del Gobierno Regional de Aysén.

El proyecto consiste en el desarrollo de ferias itinerantes de educación superior en estas comunas de la Región de Aysén, con el objetivo de visibilizar la oferta académica vigente en el territorio a los estudiantes de 3° y 4° medio de los diversos establecimientos educacionales. También participaron concu-rrieron los servicios del Estado que apoyan con beneficios estudiantiles.

Estuvieron presentes la Universidad de Aysén, la Universidad Austral de Chile Campus Patagonia, el Centro de Formación Técnica Estatal de Aysén, el Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica INACAP, la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas JUNAE, Ayuda Mineduc, el Cantón de Reclutamiento del Ejército de Chile, la Policía de Investigaciones PDI y Carabineros de Chile.

En Puerto Cisnes, la feria se realizó en el gimnasio del Liceo Bicentenario de Excelencia Arturo Prat Chacón y fue visitada por 160 estudiantes del liceo anfitrión y una delegación de estudiantes y docentes del Liceo de Melinka, comuna de Guaitecas, quienes conocieron las opciones de continuidad de estudios en la región. Allí se resolvieron dudas e inquietudes y se realizó la charla magistral STEM: Carreras del futuro, a cargo de la doctora Mariela González, jefa de carrera de Ingeniería Civil Informática del Departamento de Ciencias Naturales y Tecnología de la Universidad de Aysén.

En Chile Chico, la muestra se realizó en el gimnasio del establecimiento y



concurrieron 210 estudiantes del Liceo Bicentenario Luisa Rabanal Palma y del Liceo Bicentenario Rural Cerro Castillo de la comuna de Río Ibáñez. En dicha oportunidad los estudiantes, tuvieron acceso a la charla magistral Carreras STEM: Carreras del futuro, a cargo de la doctora Mariela González, jefa de carrera de Ingeniería Civil Informática del Departamento de Ciencias Naturales y Tecnología de la Universidad de Aysén.

En Cochrane, la feria se realizó en el gimnasio del Liceo Bicentenario Austral Lord Cochrane, instancia en

la que concurrieron estudiantes de ese plantel y del Liceo Pioneros del Sur de Villa O'Higgins, 200 en total. Como parte de la organización, los estudiantes pudieron visitar los stands de las distintas instituciones de educación superior y de los servicios del Estado. Asimismo, participaron en la charla La vida estudiantil en INACAP, impartida por la profesional Monserrat Vera, encargada de Admisión de INACAP Sede Coyhaique.

En la capital de la provincia de Capitán Prat la seremi de Educación, Isabel Garrido, hizo un positivo balance de las actividades realizadas, señalando que permitieron cumplir los objetivos de la iniciativa Mi Futuro en Aysén: "Buscábamos por una parte mostrar a los estudiantes de enseñanza media de la región que existen alternativas interesantes de educación superior instaladas en el territorio a las que pueden acceder, y también, aportar a la consolidación de nuestras instituciones regionales de educación superior, universidades y centros de formación técnica, las que junto con formar profesionales y técnicos, constituyen un polo que aporta al desarrollo, a la innovación, investigación aplicada y vinculación con el medio. Por ello, estamos contentos con esta iniciativa y esperamos replicarla el próximo año".

